

4G llega a Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 22 Febrero 2021 17:36

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 448



La Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (Etecsa) en Pinar del Río, instaló en Minas de Matahambre el equipamiento necesario para acercar la cobertura 4G/LTE a las terminales móviles de la cabecera municipal.

Mijael Cabera Sánchez, jefe de centro de Telecomunicaciones, precisó que con esta inversión ubicada en el gabinete telefónico del reparto Viet Nam Heróico pretenden cubrir con esta tecnología de cuarta generación gran parte de la localidad

Entre las principales ventajas, que a partir de ahora disfrutarán los clientes de la telefonía móvil que accedan a esta tecnología están, una mejora considerable de la velocidad de conexión de datos en ocasiones hasta diez veces superior a la anterior, y la utilización de los bonos y paquetes de conexión que ofrece la empresa en la modalidad 4G/LTE a los cuales no era posible recurrir hasta este momento

La fuente refiere además que la instalación de esta nueva cobertura para el acceso a datos móviles contribuirá a descongestionar aún más los servicios que ya existían en el territorio, para que de esta forma todos puedan apreciar una mejora en el servicio de conectividad.